



# PATENSCHAFTSPROJEKT FÜR KINDER IN ÄTHIOPIEN



„Das größte Problem in der Welt ist Armut in Verbindung mit fehlender Bildung. Wir müssen dafür sorgen, dass Bildung alle erreicht.“  
(Nelson Mandela)

## NACHHALTIGE UNTERSTÜTZUNG FÜR DIE KINDER VON MEKERIE IM ÄTHIOPISCHEN HOCHLAND

Mit nur  
30 € / Monat  
helfen!

Mit jeder Patenschaft tragen Sie dazu bei, dass jedes Kind:

- eine Chance auf einen Schulabschluss und dadurch auf eine bessere Zukunft bekommt
- sauberes Trinkwasser und Nahrung bekommt
- einen verbesserten Zugang zur akuten medizinischen Versorgung hat



## ALS PATE ZUKUNFT SICHERN!

Mekerie liegt im schwer zugänglichen Hochland Äthiopiens. Das Leben in der Region ist hart und entbehrungsreich. Zahlreiche Kinder leben in bitterer Armut, müssen ihre Eltern auf dem Feld unterstützen. Für die Schule bleibt dann oft keine Zeit mehr.

Bereits seit 2010 unterstützen wir die Schule von Mekerie mit Spendengeldern und Know-how. Über die Patenschaften fördern wir gezielt die ärmsten Familien mit Kindern und setzen uns für die Bildung der jungen Menschen ein. Denn der Weg aus dieser bedrückenden Armut führt über Bildung. Wir wollen, dass jedes Kind der Gemeinde zur Schule gehen und später einmal die Zukunft Äthiopiens aktiv mitgestalten kann. Wir haben dabei immer ein Auge auf die Gesundheit und Hygiene der Jüngsten in Mekerie.

Als Pate haben Sie die Möglichkeit Ihren Schützling mit uns vor Ort zu besuchen und die Entwicklung des Kindes so direkt mitzuverfolgen. Wir übernehmen die Verantwortung, dass Ihre Spende das Ziel erreicht und versorgen Sie gerne auf Ihren Wunsch mit Informationen zu Ihrem Kind und dem Projekt.

### JETZT SPENDEN UND INFORMIEREN

[www.hamburger-mit-herz.de/patendorf](http://www.hamburger-mit-herz.de/patendorf)

Ihre Ansprechpartnerin für weitere Infos:

Joanna Abram

[patenkinder@hamburger-mit-herz.de](mailto:patenkinder@hamburger-mit-herz.de)

040 3253 9000

